

Presseinformation 18. April 2023

Christian Schäfer

Konzernpressesprecher

Provinzial Versicherung AG
Provinzialplatz 1
40591 Düsseldorf
Tel. 0251 219-3644
christian.schaefer@provinzial.de

## 5.000 Euro für den Verein Akuthilfe MENSCH e.V. – Provinzial unterstützt Menschen in der Ukraine

Münster. Nachdem im Februar 2022 der russische Angriffskrieg gegen die Ukraine begann, stand für den Provinzial Konzern sofort fest, dass die Menschen aus der Ukraine dringend Hilfe benötigen. Der Konzern rief mit Hilfe der Provinzialer-helfen-Vereine sowie ProEhrenamt e.V. eine große Spendenaktion ins Leben und unterstützt seither viele gemeinnützige Projekte. In Münster hat der Verein Akuthilfe MENSCH e.V. nun 5.000 Euro aus dem Spendentopf der Provinzial erhalten.

"Wir haben uns sehr über die finanzielle Hilfe der Provinzial gefreut. Jede Spende wird dringend benötigt", sagt Nicole Schröder-Bungard, Vorsitzende des Vereins. Mit dem Geld werden Hilfstransporte finanziert, die Kleidung, Lebensmittel und medizinisches Equipment in die Ukraine bringen.

Die Menschen hinter dem Verein aus Werne engagieren sich bereits viele Jahre in der Flüchtlingshilfe. Seit 2022 ist Akuthilfe MENSCH offiziell als gemeinnütziger Verein eingetragen und hat seither sieben Hilfstransporte in die Ukraine organisiert. In der Regel fahren die Fahrerinnen und Fahrer bis kurz vor die ukrainische Grenze und übergeben dort die Spenden an Organisationen, die direkt vor Ort tätig sind. "Die Fahrerinnen und Fahrer sind allerdings einem Risiko ausgesetzt", erklärt Schröder-Bungard. "Es kann vorkommen, dass die Hilfstransporte überfallen werden." Trotzdem setzen sich die Helferinnen und Helfer rückhaltlos für die betroffenen Menschen ein. Auch hier vor Ort engagiert sich der Verein für Geflüchtete aus der Ukraine und betreut sie über die Ankunft hinweg auch bei der Eingliederung in ihr neues Umfeld.

"Das Leid der Menschen in der Ukraine, die weiterhin vom Krieg betroffenen sind, erschüttert uns nach wie vor sehr. Als Unternehmen möchten wir unseren Beitrag leisten, um ihnen zu helfen. Wir freuen uns, dass die Spende die Arbeit des Vereins unterstützt und danken allen, die sich – oft ehrenamtlich – für die Menschen aus der Ukraine engagieren", sagt Rosa Maria Pfeifer vom Verein Provinzialer helfen e.V.

Der Provinzial Konzern spendete 500.000 Euro und verdoppelte zudem die Spenden der Belegschaft. Mit Unterstützung der Initiativen "Provinzialer helfen" in Westfalen-Lippe und im Norden, "ProEhrenamt", der Vertriebspartnerinnen und Vertriebspartner sowie der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter kam insgesamt ein Spendenbetrag von über 640.000 Euro





**Presseinformation** 18. April 2023

zusammen. Empfänger sind vor allem gemeinnützige und karitative Initiativen, die sich für Geflüchtete aus der Ukraine oder für die Menschen direkt vor Ort einsetzen und unterstützen.

**Bildzeile:** Rosa Maria Pfeifer vom Verein Provinzialer in Westfalen-Lippe helfen e.V. übergab den symbolischen Spendencheck in Höhe von 5.000 Euro an Nicole Schröder-Bungard vom Akuthilfe MENSCH e.V.

Foto: Provinzial (honorarfrei)